



*Agrupación de Antiguos Alumnos
de la Universidad de Zaragoza*
AGRALUZ

27 de mayo de 2020

Queridos Asociados y amigos:

Sabemos que unos pocos Asociados se han visto afectados por el Coronavirus, pero afortunadamente lo han superado lo que supone una inmensa alegría.

La Universidad va volviendo poco a poco a la normalidad como lo va a hacer también AGRALUZ, en principio con actividad presencial limitada a un día (los miércoles, de 8 a 14 horas) y además previa cita, pero el contacto como hasta ahora seguirá siendo permanente telemáticamente.

Como el confinamiento ha dado tiempo para pensar mucho, os anunciamos sustanciosas novedades en el quehacer de la asociación, algunas sin duda interesantes, así que os sugerimos que de cuando en cuando pinchéis en <https://agraluz.unizar.es>

Como muestra de lo dicho, ahí van dos: se está estudiando la posibilidad de un viaje de relajación a la costa mediterránea para fines de julio/agosto, con actividades culturales incluidas, fundamentalmente visitas; y, por otra parte, vamos a regalar por vía telemática un libro quincenal/mensual (ya veremos) de los muchos Asociados y amigos autores de libros interesantes. Hoy mismo se colgará el primero para las horas tediosas que aún nos quedan por delante. Podéis haceros con él acudiendo a la nueva Sección AGRALEA de nuestra página web.

Poco a poco iremos proponiendo nuevas iniciativas que esperamos sean de vuestro agrado.

Seguid bien, por favor. Con cordial saludo.

Agustín Ubieto Arteta
Presidente.